



“No protejo a nadie”, que Cuauhtémoc Blanco declare en la Fiscalía: Sheinbaum

“No protejo a nadie”, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum, por lo que hizo un llamado al diputado federal Cuauhtémoc Blanco para que rinda su declaración ante la Fiscalía de Morelos, en el marco de las investigaciones por presunto intento de violación en grado de tentativa.

“Nosotros no vamos a proteger a nadie, eso tiene que quedar clarísimo, pero tienen que demostrar que en efecto hay un delito. ¿Quién lo define? La Fiscalía. Tiene que seguir la investigación, que no se cierre”, expuso.

PESE A QUE TENGA FUERO, LA INVESTIGACIÓN CONTINÚA

Durante su conferencia matutina del 27 de marzo, Sheinbaum enfatizó que, aunque la Cámara de Diputados decidió no retirarle el fuero al exfutbolista y exgobernador de Morelos, esto no detendrá las investigaciones en su contra.

“Es muy importante que se sepa, primero, que la decisión es de la Cámara de Diputados, pero es muy importante que la gente sepa que eso no quiere decir que no siga la investigación.

“Sería muy bueno que Cuauhtémoc Blanco fuera a declarar a la Fiscalía y que diera su declaración.

Sí (tiene fuero), pero eso no quiere decir que se interrumpa la investigación; además, hay un nuevo fiscal en Morelos.

Es muy importante que siga la investigación y que él declare”, comentó en el Palacio Nacional.

EL GOBIERNO NO PROTEGERÁ A QUIEN HAYA COMETIDO UN DELITO

Sheinbaum subrayó que su gobierno no protegerá a nadie y que es fundamental que las autoridades continúen con las indagatorias para esclarecer los hechos.

“Esta idea de que la presenta está protegiendo, yo no protejo a nadie, protejo al pueblo de México, es mi responsabilidad, y a mi familia, pero nosotros no vamos a proteger a una persona que haya cometido un delito.

Que siga la investigación y que él declare, es importante que continúe la investigación”, sentenció.

Además, destacó la importancia de que Blanco colabore con la justicia y presente su versión de los acontecimientos.

La presidenta también reiteró su respeto por las decisiones del Poder Legislativo, pero dejó claro que su administración está comprometida con la transparencia y la justicia.

RECHAZAN QUITARLE EL FUERO

Con 291 votos a favor, 158 en contra y 12 abstenciones, los legisladores aprobaron el dictamen para rechazar la solicitud de retirarle el fuero a Cuauhtémoc Blanco, que presentó la Fiscalía estatal.

La Cámara de Diputados mantuvo el fuero del diputado morenista y exgobernador Cuauhtémoc Blanco, señalado por autoridades de Morelos del delito de violación en grado de tentativa.

Morena, junto con el PRI y el PVEM, declararon como “improcedente” la petición de quitarle la inmunidad política a Blanco Bravo, considerado uno de los futbolistas mexicanos más destacados y que estuvo activo entre 1992 y 2016.

Con información de AMEXI.



Foto EFE

